

M. J.

51210 VAUCHAMPS

Objet : Enquête publique : projet éolien « Les Rieux » de Vauchamps – Boissy-le-Repos

A l'attention de Monsieur le Préfet,
A l'attention de Monsieur Couchon, Commissaire-Enquêteur,

Un projet de parc éolien est en cours sur la D11, sortie de Vauchamps, lieu-dit de Sarrechamps. Avec le projet éolien des Rieux, c'est un 2ème parc qui s'installe, en partie, sur la commune de Vauchamps.

En considérant celui des Châtaigniers à MONTMIRAIL, nous allons nous retrouver au milieu de 3 parcs.

Au regard de la situation dans le sud-ouest marnais, cette évolution nous inquiète profondément et nous révolte, Allons-nous être envahis de cette façon ?

Nous sommes en droit de se poser la question suivante : combien de projets les promoteurs vont-ils nous imposer ? Nous avons remarqué que si les projets commencent avec 5 ou 6 éoliennes, d'autres machines viennent s'ajouter après installation des premières. Comme si nous mettions un doigt dans un engrenage (voir les communes de Corfélix et de Charleville pas loin de Vauchamps) Que fait-on du bien-être des résidents et du respect de l'environnement ? A chaque étude, on nous oppose un « FAIBLE IMPACT ».

On ne peut pas laisser les promoteurs bétonner à outrance nos plaines.

Quel héritage allons-nous laisser à nos enfants, petits-enfants ?

Des champs truffés de blocs de béton qui vont se dégrader et finir par polluer nos sols, nos nappes phréatiques ?

Sans compter la pollution visuelle, la destruction du paysage, ...

Moi-même propriétaire à Esternay, n'ai pas répondu à la sollicitation du promoteur éolien local.

C'est pourquoi, je dis STOP au massacre de nos campagnes,

Fait à Vauchamps, le 26 septembre 2022

J M